

Inventaire des zones du district de la Glâne

2017 – 2018

Canton de Fribourg (CH/FR)

mandant

Association des communes glânoises

missions

Réalisation d'un inventaire
Analyse des données de base

responsable

urbaplan, Sylvie Mabillard

Comme prémisses à l'établissement d'un Plan directeur régional, urbaplan a été mandaté pour réaliser une cartographie de l'état actuel du district de la Glâne, afin de rendre visible et d'analyser :

- > l'étendue et la localisation de la zone à bâtir, en particulier les zones destinées à l'habitat, aux activités et aux infrastructures publiques
- > l'étendue et la localisation des surfaces non construites destinées à l'habitat et aux activités
- > les caractéristiques générales actuelles des surfaces disponibles pour l'habitat et les activités, en particulier concernant leur localisation dans les réseaux de transports
- > les principaux atouts touristiques de la région
- > l'étendue et la localisation des surfaces d'assolement

Il s'agissait également d'inscrire cet inventaire dans les perspectives de développement envisagées par les communes du district, notamment en matière de potentiels de densification et de valorisation des surfaces non construites affectées à la zone à bâtir et de possibilités d'extension des zones destinées à l'habitat et aux activités, tout en prenant en compte la planification des transports et infrastructures publiques.

Extrait de la carte de synthèse

